

I SANTA MARTA

David Mingo. CANDIDATO DEL PP A LA ALCALDÍA DE SANTA MARTA

“Quiero que el vecino se acerque a decirme en qué podemos mejorar”

“Siento ilusión y responsabilidad por encabezar algo que creo que es positivo, porque no puede haber mayor anhelo que ser alcalde del municipio en el que has nacido”, asegura

EÑE| SANTA MARTA

NACIÓ en Santa Marta hace 34 años puesto que sus padres se asentaron en la localidad hace ya medio siglo. Ha crecido y vivido en el municipio trastornesino, primero en la calle Doña Eloya y después en Valdelagua. Conoce cada calle y quiere que la gente sepa que es una persona de aquí y que quiere ser cercano para los vecinos, “porque ya no es la Santa Marta que yo conocí de pequeño, aunque he vivido el crecimiento y expansión que ha experimentado”, señala.

-¿Cómo quiere conseguir la cercanía a los vecinos?

—Siempre he sido un concejal en contacto diario con la realidad de Santa Marta porque he llevado áreas muy de la gente y he colaborado directamente en Mantenimiento, Fomento e Infraestructuras. Ahora lo que quiero es que se acerquen, que hablemos y me comenten sus inquietudes, incluso



David Mingo, candidato del Partido Popular a la Alcaldía de Santa Marta. | EÑE

Licenciado en Derecho. Nació el 18 de diciembre de 1980 en Salamanca y está licenciado en Derecho por la Universidad de Salamanca de la que fue miembro del claustro. Ha desempeñado labores de Gestión y Dirección en Empresas de ámbito familiar en el área inmobiliaria, así como en importación y exportación. Ha sido vicepresidente del Consejo de la Juventud de Castilla y León y Secretario General de NNGG de Salamanca. Se incorporó al Consistorio trastornesino con 25 años como concejal de Juventud, Salud y Medio Ambiente en la anterior legislatura. En 2008 sumó a sus responsabilidades municipales el área de Urbanismo. Durante la actual legislatura ha desempeñado sus tareas como primer Teniente de Alcalde.

las cosas que entiendan que se pueden mejorar y lo que se ha hecho mal. Lo voy a aceptar. Como candidato quiero seguir manteniendo el contacto estrecho y directo para preparar mis propuestas del programa electoral. Las decisiones son mías al final, pero quiero saber qué tiene el vecino en la cabeza.

-¿El nombramiento como candidato ha sido una sorpresa?

—Más que sorpresa, lo que he sentido es ilusión y orgullo por encabezar algo que creo que es positivo, porque no puede haber mayor anhelo de ser alcalde del municipio donde has nacido y donde tus padres decidieron formar una familia y una vida y, de donde al final, descansaré. No era algo que me planteara como un objetivo final, ni siquiera he trabajado por Santa Marta con la ambición de ser alcalde. He trabajado por la responsabilidad que me otorgaron en su momento, tanto como teniente de alcalde, como concejal del equipo de Gobierno o de la oposición si se hubiera dado el caso, lo que sé es que hubiera trabajado para el municipio como lo he hecho y co-

mo lo voy a hacer pase lo que pase.

-¿Cuáles serán las líneas clave de su trabajo?

—Santa Marta tiene unos retos de futuro inmediatos y a medio plazo que son la renovación del contrato de agua que vence en 2018, la decisión sobre la recogida de basuras que también vence en esta legislatura entrante y el consorcio del transporte metropolitano que vence en 2016. Habrá que seguir renovando infraestructuras de abastecimiento y saneamiento y hacer las reformas necesarias en un municipio que empieza a tener su edad en edificaciones y en sus

infraestructuras. Todo eso hay que mejorarlo. Va a ser la legislatura de la consolidación de servicios al ciudadano y, en la medida de lo posible, de la potenciación de los mismos.

-¿Qué ideas quiere poner en marcha para mejorar la calidad de vida de los santamartinos?

—Los tiempos están cambiando y habrá que asumirlo y dar facilidades a la gente en todo cuanto un ayuntamiento pueda hacer, por ejemplo respecto a sus ordenanzas, siempre que no pongan en riesgo la estabilidad económico-financiera y social. Es importante que la

gente vea facilidades a la hora de implantar un negocio o desarrollar su vida. Esfuerzos que ya se han hecho en estos años, pero en un momento de crisis económica en el que también ha sufrido el Ayuntamiento esta constrección económica. Si las cosas mejoran creo que será posible hacer extensible ese avance a los ciudadanos. Se ha hecho un trabajo muy importante y se ha dado un empuje en los nuevos servicios en materia de bienestar social, formación y empleo y es la línea que hay que consolidar y mantener, por eso hay que pelear ante las instituciones para seguir con estos programas

-¿Qué nuevas infraestructuras requiere Santa Marta?

—Están reflejadas en el Plan General de Ordenación Urbana. Además de la recuperación de la Isla del Soto hay que consolidar los primeros pasos que hemos dado hacia el desarrollo del parque tecnológico que está recogido en el plan dentro del ámbito del polígono industrial, así como su acceso a través de la autovía que ya está autorizada y ahora se debe afianzar. Hay que tener en cuenta que estos son procesos largos, pero hay que empezar a potenciarlos más.

-¿Cómo será su candidatura?

—Voy a intentar hacer la mejor lista posible para Santa Marta. En ella habrá que aunar renovación y experiencia en la gestión. Cuento con todo el mundo y con todos los afiliados de Santa Marta.

“Santa Marta tiene unos retos de futuro clave como son: la renovación del contrato del agua, la decisión sobre la recogida de basura y también el transporte”



El ministerio de Agricultura adjudica la obra de la Isla del Soto por casi 1,4 millones

EÑE| SANTA MARTA

El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, a través de la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), ha adjudicado por 1.370.262 euros a la empresa pública Tragsa los trabajos de recuperación de la isla de “El Soto”. Tal y como publicó el pasado domingo en exclusiva este diario, la actuación está incluida en el II Plan de Restauración de Riberas que el Ministerio ejecuta en la cuenca del Duero y será financiada en un 80% por fondos europeos y en el 20% restante por la Junta de Castilla y León. Entre las mejoras que se van a realizar en el paraje de la Isla del Soto destaca la creación de una senda peatonal y un carril bici, la construcción de la tercera pasarela para acceder a la Isla, que en este caso se va a ejecutar en la margen izquierda del Tormes enlazando con La Aldehuela, la realización de un centro de interpretación, un observatorio de aves, una plataforma para espectáculos y diversos puestos de pescadores, así como la recuperación medioambiental del entorno y la vegetación.

El nuevo proyecto Primeras Lecturas llegará a 25 familias con niños menores de 4 años

EÑE| SANTA MARTA

El nuevo proyecto de Extensión Cultural de la biblioteca de Santa Marta arrancará el 25 de marzo y se prolongará hasta el mes de junio. Se trata de un taller denominado “Primeras Lecturas” destinado a familias con niños de entre 1 y 4 años. La actividad tendrá carácter quincenal, los miércoles en horario de seis a siete de la tarde en el edificio sociocultural. Podrán participar hasta 25 familias a las que la especialista en promoción de la lectura Teresa Corchete ayudará con su trabajo de animación a la lectura, talleres de cuentacuentos y de pequeñas manualidades con los que animará a que padres e hijos se acerquen a los libros de manera amena, bien se trate de lecturas en formato papel o en otros soportes como aplicaciones digitales. Según destacó la edil Mari Cruz Gacho: “Cada año en el municipio nacen más de 170 niños, por lo que hay muchas familias que estarían interesadas en los talleres cuyas inscripciones se podrán realizar hasta el día 20”.